

2018

Kurzbericht Generalversammlung 17.03.2018

- Keine Veränderungen in der Abteilungsleitung: Abteilungsleiter bleibt Fr.-J. Bathen (im 40. Jahr). Jana Noll ist weiterhin Abteilungsstellvertreterin. Otto Hartmann übt sein Amt als Pressewart zuverlässig aus. Zum Abteilungsvorstand gehört außerdem Maya Kappe als gewählte Jugendvertreterin.
Am 08. April 2018 findet die nächste Abteilungsversammlung statt.
- Die Abteilung läuft nach wie vor gut, wir gehören im Sauerland-Volleyball nach wie vor zu den bekannten Größen, das gilt sowohl für den Bereich „Leistung“ als auch für den Bereich „Sonstige Aktivitäten“, besonders stark aber sind wir im Jugendbereich. Auch unsere Beach-Anlage erfreut sich im Sommer nach wie vor großer Beliebtheit.
- Am 01.05.2018 muss wieder für die neue Saison gemeldet werden.
Es wird wieder schwierig bei der Trainerbesprechung Ende April alle Mannschaften mit Übungsleitern zu versorgen. Immerhin gilt es viele aktive Kinder und Jugendliche im Bereich der U 14, U 13 und vor allem der U 12 zu betreuen und 2 Damenmannschaften mit Trainern zu besetzen. Ich setze da vor allem auf die ausgebildeten SV- und Gruppenhelfer.
- **Aktuelles aus den Mannschaften**
 - Die Ballspielgruppe bzw. die U 12 2008 und jünger (Lisa+Bonnie+Vanessa+Caro) existiert seit Sept. des letzten Jahres und ist unsere größte Trainingsgruppe. Die stärksten aus dieser Gruppe qualifizierten sich bereits beim Kreisturnier in Langscheid und bei 2 weiteren Qualifikationsturnieren für die Bezirksmeisterschaft Westf.-Süd in Schwerte und belegte dort am Ende den 7. Platz von 12 Mannschaften.
 - Die U 13 Bezirksliga 2006 u. j. (Antje+Mandy): 2. bei 6 Teams
 - Die U 14 Bezirksliga 2005 u. j. (Lena+Katharina): 2. bei 6 Teams
 - Die U 16 Bezirksliga 2003 u. j. (Bonnie+Vanessa): 1. und damit Staffelsieger, qualifiziert für die Bezirkspokalrunde am 20. Mai. Über den Soester TV, Eintracht Dortmund und SuS Oestereiden ging es ins Endspiel gegen den VfL Bad Berleburg. Durch einen klaren Sieg wurde das Team Bezirkspokalsieger Westf.-Süd.
 - Die U 18 Oberliga 2001 u. j. (Fr.-J.) belegte Platz 3 in ihrer Staffel und qualifizierte sich damit für die Quali A zur Westdeutschen Meisterschaft, schied dort aber aus.
 - Die 2. Damenmannschaft Kreisliga (Fr.-J.) schloss ihre Spielrunde in 2017 auf Platz 1 ab und ist damit in die Bezirksklasse aufgestiegen. Jetzt in 2018 belegt das Team Platz 6 und hat damit den Klassenerhalt gesichert.
 - Die 1. Damenmannschaft Bezirksliga (Uwe) konnte heute mit einer Spitzenleistung den Tabellenführer Neheim 3:1 besiegen und belegt ebenfalls Platz 6 und sicherte damit den direkten Klassenerhalt, obwohl sie die jüngste Mannschaft der Liga stellte.
 - Die Hobbymannschaft nahm nicht an der normalen Spielrunde teil. Durch die weiter sinkende Anzahl der Aktiven findet das Training nur unregelmäßig statt. An den Turnieren der Hobbyrunde nahm das Team auch in diesem Jahr teil. Die Endrunde wurde auch dieses Jahr wieder von uns ausgerichtet

Fazit: Die Breite in unserer Abteilung ist nach wie vor stark vorhanden. Lediglich im oberen Jugendbereich haben wir zurzeit eine Lücke. Die Leistungen der einzelnen Mannschaften sind zufriedenstellend.

Besonders zu erwähnen wäre der Bezirkspokalsieg der U 16 und das Erreichen der Bezirksmeisterschaften Westfalen-Süd durch unsere U 12.

- **Ehrenamtliche Funktionen über die Vereinsebene hinaus**

- Svenja Balkenhol, Kassenwartin Volleyballkreis
- Fr.-J. Bathen Vorsitzender Volleyballkreis, stellv. Schulsportbeauftragter im WVV, Schulsportbeauftragter Volleyballkreis
- Uwe Lück, 2. Vorsitzender Volleyballkreis, Internet-Seite Volleyballkreis

- **Die Beach-Anlage auf Stukenland**

- Als Restarbeit liegt weiter die Überdachung am hinteren Teil der Hütte einschl. der Dachrinne an. Dank geht an die Fa. Gartenbau Meschede, die im vergangenen Jahr mit 2 Mitarbeitern die Bepflanzung unentgeltlich überarbeitet hat.
- Die Anlage wird nach wie vor gut angenommen, in besonderer Weise von der Jugend und den Hobbies, beim Beachen ist auch das männliche Geschlecht oft vertreten.
- Die Anlage konnte auch in 2017 häufig für Kindergeburtstage, Klassenfeiern u.s.w. vermietet werden und trägt sich somit kostenmäßig selbst. Dazu tragen auch die Jahreskarten für Nichtmitglieder bei.
- Auch für das kommende Jahr werden wir wieder einen Belegungsplan und eine Platzordnung erstellen.
- Als Platzwart fungierte auch im letzten Jahr Reinhard Haase, bei dem ich mich ausdrücklich für seinen Einsatz bedanken möchte.

- **Allgemeines zur Abteilung**

- Wir bieten ein Programm für alle Altersstufen und Leistungsklassen. Dabei standen 10 Übungsleiter/innen in 2017 sage und schreibe fast 1000 (990) Trainingsstunden in der Halle und auf der Beach-Anlage.
- Die Volleyballabteilung ist auf Grund der Größe und der vielen Aktivitäten sehr kostenintensiv, vor allem im Bereich der Fahrtkosten und der Übungsleitergelder.
- Auf der anderen Seite holt unsere Abteilung aber auch ungewöhnlich viele Gelder ein. Ob über ÜL-Gelder, Talentsichtungs- oder Talentfördergruppengelder im Zusammenhang mit der Grundschule Nuttlar und der Sekundarschule Bestwig, über Sonderaktionsgelder, über Sponsorengelder oder über Erlöse aus den verschiedensten Veranstaltungen gelingen uns immer wieder außergewöhnliche Einnahmen.
- Wir sind dankbar, dass wir sehr häufig auf den Bulli des TuS zurückgreifen können, ohne diesen wäre der regelmäßige Transport der Kinder zu den Spielen kaum denkbar.
- Das Thema „Schule und Verein“ spielt für uns immer eine große Rolle. Die Zusammenarbeit unserer Abteilung mit der Grundschule „Am Sengenbergr“ in Nuttlar und der Realschule, bzw. Sekundarschule in Bestwig besteht seit Jahren. So werden im Bereich Talentsichtung/Talentförderung jährlich Schülersportgemeinschaften und Talentsichtungsgruppen eingerichtet, die vom Landesportbund entsprechend finanziell gefördert werden.
- Das Problem unserer Abteilung der fehlenden Übungsleiter/innen wurde im letzten Jahr über den Einsatz von Sport- oder Gruppenhelferinnen gelöst. Die 15 – 17 jährigen Jugendlichen haben hervorragende Arbeit geleistet.

- **Termine 2018 mit den sonstigen Aktivitäten**

Die Termine für 2018 werden in der Abteilungsversammlung am 08.04.2018 festgelegt. Der Höhepunkt auf der Beachanlage wird in diesem Jahr mitten in den Sommerferien am 4. August als Familientag wie vor 2 Jahren stattfinden. In der letzten Vorstandssitzung

wurde beschlossen, im jährlichen Wechsel ein Dorfturnier und einen Familientag durchzuführen.

- **Hinweis**

Weitere Informationen zur Volleyballabteilung finden sich im Internet unter www.TuS-Nuttlar.de unter dem Link „Volleyball“.

- **Dank**

- An Alle, die bei der Arbeit in der Abteilung, egal in welcher Weise geholfen haben.
- An Alle, die die Anliegen unserer Abteilung unterstützt haben, besonderer Dank dabei dem Gesamtvorstand.